

ESTARÁN EN LA CIUDAD DESDE EL 18 AL 25 DE SEPTIEMBRE

Toledo acoge a las 52 aspirantes a Miss España

El 25 de septiembre, a las 9 de la noche, se celebra la gala final de Miss España en la Plaza del Ayuntamiento de Toledo. Las 52 aspirantes llegarán a la ciudad el sábado 18 y quedarán concentradas en el Hotel Cigarral "El Bosque", donde harán un posado al día siguiente con Toledo al fondo. La representante de la provincia, **Alba Díaz**, acude a la cita con la máxima ilusión pero sin ninguna exigencia. Para ella es ya mucho ser Miss Toledo.

IGNACIO ARÍZAGA



Alba Díaz posó para este semanario en el Cigarral "El Ángel". Tiene 19 años y es vecina del Barrio de Santa Bárbara.
FOTOS: SÁNCHEZ DE LA MORENA

Alba Díaz va a estar en el hotel desde las nueve de la mañana para ir recibiendo a todas las

misses, que tienen hasta las cinco de la tarde de margen para llegar. Aunque hace tres años estuvieron concentradas en la ciudad antes de partir hacia Castellón, ésta es la primera vez en la historia que se celebra la gala de Miss España en Toledo, algo para lo que ha trabajado a fondo el Delegado del concurso en la provincia, Félix Ramiro, quien comenta a este semanario que su favorita para el certamen es Miss Toledo. "Alba es una chica muy elegante", afirma con convicción. Por cierto, las seis finalistas de Miss España saldrán al escenario vestidas por el diseñador toledano.

ALBA DÍAZ llega a la cita sin ningún punto de exigencia. "Mi meta era ser Miss Toledo y lo conseguí en tres años", afirma en una conversación que mantiene con este semanario en las propias instalaciones de la revista. "Tengo mucha ilusión y voy a probar suerte-prosigue-. Mis esperanzas están en que a este concurso acude mucha gente del mundo de la moda que no sólo se fija en la ganadora sino también en las demás", añade con aplomo.

Después de la conversación posa para este semanario en El Cigarral "El Ángel". Una de las fotos es en bañador. El domingo 19 de septiembre, a las 10 de la mañana, hay un posado de las 52 aspirantes a Miss España en el Cigarral El Bosque pre-

cisamente en bañador.

LAS MISSES VAN a tener una agenda muy apretada durante la semana que permanezcan en la ciudad. El lunes verán a la concejala de Turismo, Milagros Tolón, y harán posteriormente una ruta turística por la ciudad. El miércoles harán el primer ensayo general en la Plaza del Ayuntamiento. El viernes, a partir de las seis de la tarde, será el segundo y definitivo ensayo.

Uno de los días se irán a Madrid para realizar una visita a un conocido parque temático. Con el alcalde de Toledo, Emiliano García Page, se verán el jueves. Ese mismo día por la noche se celebró una cena de gala en El Bosque donde se elegirán a Miss Elegancia y Miss Fotogenia. O sea, que van a pasar una semana trepidante, cargada de actividades.

Alba Díaz no cree que a los concursos de belleza sean machistas "porque también se celebran de hombres". Tampoco se siente utilizada. "Esto te abre puertas para la moda"

La intención de la Casa Consistorial es que el evento pueda ser disfrutado